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          Предмет исследования: модель для математического моделирования процесса горячей экструзии.
Выпускной квалификационная работа состоит из введения, трех глав и заключения.
Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, формулируется цель исследования, указывается предмет исследования.
Первая глава посвящена исследованию теоретических вопросов, в ней рассмотрен процесс горячей экструзии, его виды, положительные и отрицательные стороны процесса.
Вторая глава содержит информацию о материале, в данном случае магнии, его свойствах, методах получения и сфере использования.
В третьей главе описана технология математического моделирования и представлены результаты по проделанной работе.
Заключение содержит основные выводы по выпускной квалификационной работе.
        

        
          Subject of research: model for mathematical modeling of hot extrusion.
The final qualifying work consists of an introduction, three chapters and a conclusion.
In the introduction substantiates the relevance of the chosen topic, formulates the research objective, subject of research.
The first chapter is devoted to the study of theoretical issues, it considers the process of hot extrusion, its types, positive and negative sides of the process.
The second chapter contains information about the material, in this case magnesium, its properties, methods of production and scope of use.
The third chapter describes the technology of mathematical modeling and presents the results of the work done.
Conclusion contains the main findings of the final qualifying work.
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